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　去年の自分を超える。

　スポーツに関わる理学療法士か選手を続けること。

　小学校高学年から陸上競技とスケートに真剣に取り組んでいる選手です。中学校に入り一緒に練習を行っていま

　野球センス抜群の万能プレイヤーとして、中学年から浜中ファイターズの中心人物。

　（小さい時から道場に行き、３歳の時に短い竹刀を作ってもらい振っていた。）

　ポテト好 き な 食 物

　兄がやっていたから。

所属少年団

　

　ピアノ・ゲーム趣 味

　霧多布剣道少年団

 ICE SPEED少年団
（スケート）

 浜中ファイターズ
 少年団（野球）

学校名・学年

　お父さんとお兄ちゃんに勧められて。

　加　藤　条　治憧 れ の 選 手　陸上・バスケ・スケート好きなスポーツ　パインが一番・フルーツ全部好 き な 食 物

趣 味

所属少年団

趣 味 　ゲーム　茶内小学校　　５年　学校名・学年　目 黒 颯 也　１０歳氏 名 ・ 年 齢

　西　川　遥　輝憧 れ の 選 手　野球・バスケ好きなスポーツ

　今回は、浜中町のミライモンスターと称しまして、浜中町で活動している6つのスポーツ少年団の団員の中から、

将来の可能性を感じさせる方にインタビューさせていただきましたので、ご紹介いたします。

　また、キャプテンとして、必死にチームをまとめる姿は立派な野球人です。

　たくさん練習して、いつかお兄ちゃん（洸生君）に勝つ！！

所属少年団

氏 名 ・ 年 齢

始 め た き っ か け 　

　５年生になり、チームの正捕手としてはもちろん、投手としても結果を出すことができるようになり、最終学年

での更なる活躍を期待しています。

将 来 の 夢 　

監督・コーチからのコメント

今 の 目 標

　試合に勝つこと。

　酪農を経営する。

　みんなで応援してくれると大変ありがたいと思います。

しっかり、今直しておきたい」という思いからです。

始 め た き っ か け

監督・コーチからのコメント

　小さい時から道場に通っていたので、全道の赤胴大会に出場出来るように指導していきたい。

　釧路の大会でいい成績をとって、赤胴大会に出場したい。

　

始 め た き っ か け 　

今 の 目 標

将 来 の 夢

　

　

　

　今年度は、ケガをしてしまい３か月間練習ができていません。それも「高校でもスピードスケートを続けるため、

　昨年度は、全国大会に出場する権利を得ながら、新型コロナウイルスのため急遽中止となり、スピードスケート

将 来 の 夢

今 の 目 標 　

　今年度も、全国大会を目指して頑張ってくれる選手と同時に、今後の活躍も期待できる選手です。
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監督・コーチからのコメント

を教えてくれた先生が退職だったこともあり、「最後に一緒に長野に行きたい」と本人は思っていたので相当悔し

かったと思います。

すが、年々真剣に取り組むことが出来ており、厳しい練習を求めても嫌がることなく確実にクリアしています。

　マンガを読む事

憧 れ の 選 手　剣　道好きなスポーツ　お寿司好 き な 食 物

　村 元 了 生　　９歳 　霧多布小学校　４年　

　お兄ちゃん（洸生君）

　茶内中学校　　３年　学校名・学年　宮 﨑 怜 治　１４歳氏 名 ・ 年 齢

　いつのまにか入っていた。(母親が昔やっていて、保育所から始めた。)

裏　面　に　続　く



趣 味 　ペット(ネコ)と遊ぶこと　散布小学校　　６年　学校名・学年

　醤油ラーメン好 き な 食 物

 散布エンジェルス
 少年団（野球）

 霧多布サッカー少年団

 浜中ジュニア
 バレーボールクラブ

　野球・バドミントン

　サッカー好きなスポーツ　スイカ好 き な 食 物

所属少年団

　泉 谷 旬 紀　１２歳氏 名 ・ 年 齢

趣 味 　バレーボール　霧多布小学校　６年　学校名・学年

　中 下 有 飛　　７歳

　井 上 　 晴　１２歳氏 名 ・ 年 齢

　「コロナだからできること」を考え、みんなで楽しくスポーツをやっていきたいです。コロナに負けないぞ！

　ゲーム趣 味　霧多布小学校　１年　学校名・学年

　最後に、将来は浜中ＪＶＣに戻ってきて監督かコーチになってください。(笑)これからも練習頑張りましょう。

今 の 目 標 　

将 来 の 夢 　

監督・コーチからのコメント 　

始 め た き っ か け 　

今 の 目 標 　

将 来 の 夢 　

監督・コーチからのコメント 　

所属少年団

憧 れ の 選 手

　大　谷　翔　平憧 れ の 選 手好きなスポーツ　メロン・イチゴ好 き な 食 物

氏 名 ・ 年 齢

始 め た き っ か け 　

　友達に誘われて入った。

　サーブやスパイクを１００％きめれるようにする。声を誰よりも出す。

　農家かプロバレーボーラー。

　ちょうど、一年位前からバレーボールを始めたばかりの選手です。レシーブにしろスパイクにしろ、技術的には

て欲しいと思います。そのためにも日々の練習、特に基礎練習にも真剣に取り組みましょう。また、他の部員達に

も言えることですが、生涯スポーツとして、バレーボールを楽しめるようになってくれると嬉しいです。

足りない部分はまだまだたくさんありますが、稀に出るパワフルなスパイクを見ると未完の大器だと感じさせます。

　将来は、本人が憧れている石川祐希選手のように、攻撃と守備の両方でチームの柱になれる万能型の選手になっ

　初めて練習を見せてもらった時の感想は、すごくフットワークが軽く、自分の体を上手く使えている子だなぁと

　分からない

中原潤一会長が全国スポーツ推進委員功労者表彰を受賞されました！

　野球が好きで、やってみたかったから。

　スポーツを通して力をつけ、立派な漁師になること。

　漁師→父の姿を見てやりたいと思ったから。

楽しく笑顔で練習が出来たらきっと上手になれるよ。これからも練習頑張っていこう。（監督より）　　　　

　楽しそうだから。

　練習を頑張りたい。

　魚釣り。

　石　川　祐　希憧 れ の 選 手　バレーボール好きなスポーツ

思いました。「才能は開花させるもの、努力は磨くもの」全力で応援していきます。(コーチより)　　　　　　　　　

始 め た き っ か け 　

今 の 目 標

所属少年団

　

将 来 の 夢 　

監督・コーチからのコメント 　

　サッカー少年団に入ってくれてありがとう。まだ初めたばかりで、分からない事だらけだと思うけど、皆んなと

潤一氏に表彰状が手渡されました。この度は、誠におめでとうございす。

められ、公益財団法人全国スポーツ推進委員連合よりスポーツ推進委員功労者表彰を受賞されました。１１月

　中原会長は、昭和５６年４月に浜中町体育指導委員（当時）に就任されてから、４０年間の長きにわたり、

各種スポーツ事業やスポーツ大会、スポーツ教室等の企画から運営、講師にいたるまで、浜中町のスポーツ推

れており、釧路管内スポーツ推進委員協議会の副会長・理事も務めるなど、本町のスポーツ推進はもとより、

釧路管内のスポーツ推進にもご尽力されております。この度、こうした地域でのスポーツ推進活動の功績が認

進活動を積極的に行っております。この間、平成１４年４月に浜中町スポーツ推進委員協議会の会長に就任さ

１８日、１９日の両日に佐賀県で開催される全国スポーツ推進委員研究協議会の表彰式に出席される予定でし

たが、新型コロナウイルス感染症防止対策により、開催が中止となったことから、表彰状と記念品の送付があ

り、１１月２９日に町役場において、浜中町教育委員会教育長佐藤健二同席のもと、浜中町長松本博より中原

会 長 挨 拶

今年度は、コロナ禍の感染防止のため、各種のスポーツ教室・大会・練習が思うように出来ず辛い年でした。今回紹介している少年団は、

この様な状況にも負けず、感染防止対策をしっかり行い情熱をもって活動していました。私たちスポーツ推進委員は、今後のスポーツ推進を

どうしたら良いか思い悩んでおりましたが、今回紹介の少年団の活気のある練習などに触れ、励まされ安心しました。これからも少年団活動

を積極的に応援して行きますので、町民の皆様の暖かいご支援ご協力をお願いいたします。

このたびの全国スポーツ推進委員功労者表彰受賞で一言お礼申し上げます。これも委員（12名）・教育委員会のお力添えいただいたおか

げです。本当に有難うございました。私はこれからも、普段は会社でプロとして仕事をこなし、スキ－・カヤックカヌー・水泳と気力、体力の続く

限りスポーツを生涯楽しみ、頑張ります。今後もよろしくお願いいたします。 浜中町スポーツ推進委員協議会長 中 原 潤 一


